

2016-5616
2017-02-27

KONK HOUSE & GARDEN BUG KILLER

PRESSURIZED SPACE & CONTACT SPRAY

DOMESTIC

GUARANTEE:

Pyrethrin..... 0.25%
Piperonyl Butoxide..... 1.00%

REG. NO. 26669 P.C.P. ACT

NET CONTENTS __ grams

CAUTION



EXPLOSIVE

**READ THE LABEL BEFORE USING
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

Acuity Holdings, Inc.
11627 - 178 STREET
EDMONTON AB T5S 1N6
905-669-9876

DIRECTIONS: Use ONLY in a well ventilated area, preferable outdoors. SHAKE WELL BEFORE USING. Hold can upright at least 120 cm from all objects and aim nozzle away from person. Press button firmly to spray. Do NOT use this spray more often than once every week. Treatment must only be repeated only if the pest problem persists or reoccurs.

TO KILL INDOOR PESTS:

Flying Insects: Flies, Mosquitoes, Hornets, Wasps, Biting Midges and Flying Moths. Close doors and windows. Direct mist upwards in circular sweeping motion to all parts of the room especially windows and other light sources. Apply 6-10 seconds burst per 30m³ of space. Whenever possible, keep doors and windows closed for 15 minutes after each treatment. Also direct mist into areas where insects are present. Keep spray at least 1m from interior wall, fabrics and furniture. Spray directly on insects for fastest action. **Crawling Insects:** Cockroaches, Ants, Spiders, Silverfish, Crickets, Centipedes & Carpet Beetles. Spray THOROUGHLY into hiding places such as cracks, crevices, openings around sinks, drains and pipes, under refrigerators, baseboards, moist areas, behind cabinets and storage areas. **Ants:** Spray ant trails, around door sills, window frames, or in ant nests. Insects must be hit to be killed. **Bed Bugs:** Spray mattress lightly, particularly around seams and tufts. Take beds apart, spray bed frame and springs including all joints. Repeat as required. **Control Fleas & Brown Dog Ticks:** Spray infested areas such as pet's bed and resting quarters, nearby cracks and crevices, along and behind baseboards, window and door frames, and localized areas of floor and floor covering where these pests may be present. Remove old bedding after treatment. Insects must be contacted to be killed.

Pests on Ornamental Plants: For control of Aphids, Two-spotted Spider Mites and Adult White Flies on the following plants: African Violets, Aralia, Christmas Cherry, Chrysanthemum, Cineraria, Dieffenbachia, Fuschia, Gloxinia, Ivy, Lantana, Neathe Bella Palm, Petunia, Rose & Snapdragon. Spray when insects are noticed with a slow sweeping motion so that mist drifts on upper and lower leaf surface. Use with caution on new growth and tender foliage. Repeat as necessary.

TO KILL GARDEN PESTS: ON OUTDOOR FLOWERS AND ORNAMENTALS.

Sucking Insects: Exposed Thrips, Leaf-hoppers, Spotted Mites, Lacebugs, Aphids. **Chewing Insects:** Caterpillars, Climbing cutworms, Japanese Beetles, Mexican Beetles, Mealy Bug, Soft brown scale, Tent caterpillars, Canker worms & Garden webworms on Ornamental Crabapple, Cherries & Plum Tree. For insects on Asters, Azaleas, Begonias. Carnations, Camellias, Chrysanthemums, Dahlias, Delphiniums, Geraniums, Gladiolas, Irises, Marigolds, Petunias, Roses, Snapdragons, Evergreens, small deciduous trees, shrubs and vines: Carefully spray with slow sweeping motion in short bursts at intervals to cover upper and lower surfaces of leaves. Keep 30 cm to 45 cm away from the plants to avoid wetting the foliage. A light spray kills pests effectively. Spray only when air is still and temperature is under 32°C. Do not spray in direct sunlight (direct sunlight will inactivate pyrethrins) - early morning or evening preferred. Use with caution on young plants and new growth. Insects must be contacted by spray to be killed.

On Vegetables: For insects on beans, broccoli, cabbage, carrots, cucumbers, eggplants, fruit trees, grapevines, onions, lettuce, peppers, potatoes, squash, tomatoes, & turnip .

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. CONTENTS UNDER PRESSURE. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat, or store at temperatures over 50°C. Cover fish bowls and remove pets for one hour when spraying rooms. In homes or dwellings, remove or cover all food and cooking utensils before spraying. Avoid contact with skin eyes or clothing. Avoid inhalation of spray. Wash after using. Keep from freezing. Do not use on Maiden Hair ferns.

FIRST AID: Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

In case of contact with eyes, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. In case of contact with skin or clothing, take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If swallowed, call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

DISPOSAL: When container is empty, press button to release all pressure then dispose in household garbage. Do not puncture or incinerate.

2016-5616
2017-02-27

KONK INSECTICIDE POUR MAISON ET JARDIN

SOUS PRESSION

DOMESTIQUE

AÉROSOL ET VAPORISATEUR DE CONTACT ET D'ESPACE

NO. D'HOMOLOG. 26669 LOI P.A.

GARANTIE :

Pyréthrines0,25%
Butoxide de pipéronyle.....1,00%

CONTENU NET : _____ grammes

ATTENTION



RISQUE D'EXPLOSION

**LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

Acuity Holdings, Inc.
11627 - 178 STREET
EDMONTON AB T5S 1N6
905-669-9876

MODE D'EMPLOI : Utiliser **UNIQUEMENT** dans un endroit bien aéré, de préférence à l'extérieur. **BIEN AGITER AVANT L'EMPLOI.** Tenir la canette en position verticale et à au moins 120 cm de tout objet et diriger le jet loin de toute personne. Appuyer fermement sur le bouton pour vaporiser. **NE PAS** utiliser ce produit plus d'une fois par semaine. Ne répéter le traitement que si le problème persiste ou réapparaît.

POUR TUER LES INSECTES DE MAISON :

Insectes volants - Mouches, moustiques, frelons, guêpes, brûlots, papillons nocturnes. Fermer toutes les portes et les fenêtres. Vaporiser vers le plafond à grands mouvements circulaires partout dans la pièce et particulièrement vers les fenêtres et autres sources de lumière. Appliquer à une vitesse de 6-10 secondes par 30m³ d'espace. Autant que possible, garder les portes et les fenêtres fermées au moins 15 minutes après chaque application. Vaporiser où se trouvent les insectes. Vaporiser à au moins 1m des murs, tissus et meubles. Vaporiser les insectes directement pour des résultats rapides.

Insectes rampants - Blattes, fourmis, araignées, lépismes argentés, grillons, mille-pattes, et anthrènes des tapis. Vaporiser soigneusement les abris d'insectes tels que les craques et les crevasses, les ouvertures autour des éviers, tuyaux et canalisations sanitaires, sous le réfrigérateur, les plinthes, les endroits humides, derrière les comptoirs et les armoires. **Fourmis:** Vaporiser les sentiers de fourmis, autour des cadres de portes et fenêtres ainsi que les fourmilières. Les insectes doivent être atteints pour être tués.

Punaies des lits - Vaporiser légèrement le matelas, surtout autour des ganses et des coutures. Défaire le lit et vaporiser les ressorts et tous les coins du matelas. Répéter au besoin. **Puces et Tiques Brunes** - Vaporiser les endroits infestés, tels que le lit de l'animal et les endroits de repas, les craques et crevasses, sur et derrière les plinthes, autour des fenêtres et cadres de porte et aux endroits sur le plancher où ces parasites sont localisés. Nettoyer le lit de l'animal après le traitement. Les insectes doivent entrer en contact avec le produit pour être tués. **Insectes des plantes ornementales:** pour éliminer tétranyques à deux points, les pucerons et les mouches blanches adultes sur les violettes africaines, aralies, cerisiers de Noël, chrysanthèmes, cinéraires, dieffenbachia, fuschia, gloxinia, lierre, lantana, palmiers, pétunias, roses et muflers. Vaporiser lorsque les insectes sont présents en lents mouvements circulaires pour atteindre les deux côtés du feuillage. Utiliser avec prudence sur les jeunes plants et les nouvelles pousses tendres. Répéter au besoin.

POUR TUER LES INSECTES DE JARDIN SUR LES FLEURS ET LES PLANTES ORNEMENTALES :

Insectes suceurs - Les thrips visibles, les cicadelles, les tétranyques, les pucerons et les tigres.

Insectes rongeurs - Les chenilles, les vers gris grimpants, les scarabées japonais, et mexicains, les cochenilles, les livrées, tous les types de vers des pommiers, cerisiers et pruniers. Pour tuer les insectes qui attaquent les asters, les azalées, les bégonias, les camélias, les chrysanthèmes, les dahlias, les pieds d'alouette, les géraniums, les glaïeuls, les iris, les soucis, les pétunias, les roses, les muflers, les conifères, les petits arbres à feuilles caduques, les buissons et les vignes, vaporiser soigneusement à petits jets réguliers, à lents mouvements circulaires pour couvrir les deux côtés des feuilles. Vaporiser de 30 à 45cm. des plantes pour éviter de trop mouiller le feuillage. Une vaporisation légère tue les insectes effectivement. Vaporiser seulement lorsqu'il n'y a pas de vent et à une température de moins de 32°C. Ne pas vaporiser en plein soleil annule car le soleil les effets de la pyrèthrine. Vaporiser tôt le matin ou le soir. Utiliser avec prudence sur les jeunes plants et les nouvelles pousses. Les insectes doivent être atteints pour être tués. **Légumes:** Vaporiser les insectes qui s'attaquent aux fèves, brocolis, choux, carottes, concombres, aubergines, arbres fruitiers, vignes, oignons, laitues, poivrons, patates, courges, tomates et navets

PRÉCAUTIONS : GARDER DE LA PORTÉE DES ENFANTS. CONTENU SOUS PRESSION. **NE PAS** placer dans l'eau chaude ou près des radiateurs, des fours ou d'autres sources de chaleur. Ne pas percer ni jeter au feu, ni conserver à des températures dépassant 50 °C. Couvrir les aquariums et sortir les animaux domestiques pendant une heure après l'application. Dans la maison, couvrir ou enlever la nourriture et les ustensiles de cuisine avant l'application. Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Éviter de respirer le brouillard de vaporisation. Laver après usage. Ne pas congeler. Ne pas utiliser sur les fougères.

PREMIERS SOINS : En cas de contact avec les yeux, garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas de contact avec la peau ou les vêtements, Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Si ingéré, Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Traiter selon les symptômes.

AVIS À L'UTILISATEUR: Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

ÉLIMINATION : Lorsque le contenant est vide, appuyer sur le bouton vaporisateur pour éliminer le pression et jeter dans les ordures ménagères. Ne pas percer ni jeter au feu.